
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 227 del 29/09/2022

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Ovattoni in merito alla criticità 
pedonale in via Ferrucci

(Risponde Leoni Flora)

    

PREMESSO

- che numerosi cittadini si sono lamentati per la pericolosità dell’attraversamento pedonale 
in via Ferrucci e precisamente all’altezza dell’incrocio di via Bontalenti e più in avanti 
all’altezza del Supermercato PAM;

VISTO

- che questo tratto di strada è molto frequentato da pedoni vista la vicinanza del 
supermercato e di altri negozi adiacenti il supermercato;

CONSIDERATO

- che le auto provenienti dal semaforo all’incrocio con via Valentini arrivano spesso in  
velocità anche in  presenza delle strisce pedonali

- che per la sicurezza dei cittadini sarebbe quindi utile l’installazione di attraversamenti 
rialzati per rallentare la velocità nel tratto di via Ferrucci sopra menzionato

CHIEDO AL SINDACO

se l’Amministrazione Comunale intende procedere in tal senso
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